
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 26.08.22

Wenn ihr mich liebt
von Br. Thomas Gebhardt

Galater 3:24-25 
So ist also das Gesetz unser Lehrmeister geworden auf Christus hin, damit wir aus Glauben gerechtfertigt
würden. Nachdem aber der Glaube gekommen ist, sind wir nicht mehr unter dem Lehrmeister;

Dies ist der Zweck des Gesetzes. Das Gesetz ist ein Spiegel, der uns unseren Zustand erkennen lässt und
uns zu JESUS führt, damit wir aus Glauben gerechtfertigt werden. 

Paulus sagt, dass das Gesetz ein Lehrmeister ist. Das Gesetz ist ein Lehrmeister, der uns zu Christus bringt.
Das Halten des Gesetzes kann nicht heilen, aber es zeigt uns, dass es eine Not gibt, und führt uns zu dem,
der heilen kann, JESUS. Paulus sagte in Römer 7:7, dass er ohne das Gesetz die Sünde nicht erkannt hätte:
?Was wollen wir nun sagen? Ist das Gesetz Sünde? Das sei ferne! Aber ich hätte die Sünde nicht erkannt,
außer durch das Gesetz; denn von der Begierde hätte ich nichts gewußt, wenn das Gesetz nicht gesagt
hätte: Du sollst nicht begehren!?

Wenn manche Menschen die Bibel lesen, so stolpern sie über Gesetze und Anordnungen und fragen sich
dann, wie soll ich das halten können. Wenn wir lesen, dass wir nicht begehren sollen, weil das Sünde sein
kann, dann werden die Menschen nervös, weil viele so viel haben möchten und denken dann, das kann ich
niemals halten. Das Gebot ist aber gegeben, damit Gott Dich dazu bringen kann, zu JESUS zu gehen, weil
ER der Erlöser ist. Wir waren an das Gesetz gebunden. Da kam JESUS und sagte: "Ich werde dich kaufen,
um dich zu befreien." 

Als ich das hörte und erlebte, habe ich damals in einer Straßenbahn gestanden und gejubelt und gesagt:
?Herr, ich habe nichts, was Dir gefallen könnte.? Gleichzeitig hat mich aber die Liebe meines Herrn so
ergriffen, dass ich IHM versprach: ?Ich werde tun, was ich kann, um DIR zu gefallen.?

Hat der Erretter nicht gesagt: ?Wenn ihr mich liebt, werdet ihr meine Gebote halten?? Das bedeutet nicht,
dass wir die Gebote halten, um gerettet zu werden; es bedeutet, dass wir uns aus Dankbarkeit dem Erretter
zu Füßen werfen und sagen: ?Jesus, ich liebe dich! Ich möchte DIR gehorchen."

Freunde, obwohl das Gesetz kein Mittel ist, um uns zu retten, es ist ein wunderbares Werkzeug, um unsere
Liebe zum Erretter zu zeigen. Römer 3:31: ?Heben wir nun das Gesetz auf durch den Glauben? Das sei
ferne! Vielmehr bestätigen wir das Gesetz?. Und Römer 10:4: ?Denn Christus ist das Ende des Gesetzes zur
Gerechtigkeit für jeden, der glaubt?. Also weil JESUS mich zuerst geliebt und gerettet hat, als ich noch ein
Sünder war, hat mich diese Liebe so ergriffen und bewegt, dass ich, der ich vollkommen wertlos und sündig
war, JESUS glaubte und anfing IHN zu lieben und zu tun, was ER mir sagte, weil ich IHM glaubte.

Wie ist das mit Ihnen. Erkennen Sie, wenn Sie die Gebote Gottes lesen oder hören, dass da in Ihrem Leben
so einiges im Argen liegt? JESUS kann und will Sie erretten und sehr glücklich machen.

JESUS hat mich errettet und glücklich gemacht. Ich darf IHM dienen, das tun, was ER von mir möchte. ER
kann das auch in Ihrem Leben tun. JESUS segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt
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